

4505 - Ecrire des romans fictifs

La question

Est-il permis d'écrire des romans fictifs pour appeler à l'Islam et clarifier certains concepts islamiques pour les gens notamment les enfants ? Tombe-t-on dans le péché quand on imagine des choses et les présente par écrit comme des récits réels ?

La réponse détaillée

S'il est bien expliqué que ce qui est écrit n'est pas réel et n'est qu'un exemple, il n'y a aucun mal à le faire. Mais il faut que l'histoire soit utile aussi bien dans sa formulation et son contenu que dans ses objectifs. Dans ce cas, c'est une manière de bien servir la religion, un moyen très efficace d'orienter et d'instruire. Nous demandons à Allah de vous assister.